

No proselitismo y convivencia: la situación de los zoroastrianos en la India

Juan Antonio Álvarez Pedrosa

Catedrático de Lingüística Indoeuropea y actual
director del Instituto Universitario de Ciencias de las Religiones, UCM

“Los zoroastrianos modernos difieren sobre la posibilidad de admitir conversos en su religión. De un modo resumido, los sacerdotes parsis de la India, sobre todo de Bombay, consideran que no se debe admitir a prosélitos en el zoroastrismo y que es necesario tener padre y madre zoroastrianos para ser zoroastriano. La prohibición de las conversiones y de los matrimonios mixtos agrava además el problema demográfico de los zoroastrianos de la India. Por el contrario, los grupos más reformistas, que muchas veces coinciden con los grupos de la diáspora, permiten las conversiones. Además, actualmente en el Kurdistán se está registrando un importante flujo de conversiones al zoroastrismo. Analizaremos las razones que uno y otro grupo aducen para prohibir o permitir las conversiones”.